

Octobre Rose : Le BDE de Polytech Grenoble s'est mobilisé contre le cancer du sein

Cette année encore, le BDE de Polytech Grenoble s'est investi pour participer à Octobre Rose.

Publié le 3 novembre 2025



Dans le cadre de la campagne Octobre Rose, le Bureau des Élèves (BDE) de Polytech Grenoble s'est engagé pour la lutte contre le cancer du sein en organisant deux événements solidaires au début du mois d'octobre. Mercredi 1er octobre à 10h, les étudiant·es ont pu participer à une vente de rubans roses au prix symbolique de 2 €. L'intégralité des fonds récoltés a été reversée à l'association Ruban Rose, qui œuvre pour la recherche et la prévention du cancer du sein.



Mardi 7 octobre à 10h et à 16h, le BDE a poursuivi la mobilisation avec une vente de petits déjeuners dans une ambiance conviviale et chaleureuse. Les participants étaient invités à venir habillés en rose pour une photo collective, symbole de leur soutien à la cause.

Grâce à la participation des étudiant·es et du personnel, Polytech Grenoble a montré son engagement et sa solidarité envers toutes les personnes touchées par le cancer du sein.

Mise à jour - 03/11/2025

CONTRIBUER

Type : Actualité

Code : 1762164793455

[Modifier la page courante](#)

[Gérer les fiches de la rubrique courante](#)